

EMPRESAS

## Baja S&P calificaciones a Senda

Como consecuencia de las dificultades de Grupo Senda para concluir el refinanciamiento de un crédito sindicado por aproximadamente 2 mil 200 millones de pesos, Standard & Poor's (S&P) bajó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala global a 'B-' de 'B' de la empresa.

Al mismo tiempo, bajó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional -CaVal- a 'mxBB-' de 'mxBBB-', y sus calificaciones en escala nacional de riesgo crediticio y de deuda de corto plazo a 'mxB' de 'mxA-3'.

Agregó que la perspectiva de las calificaciones de riesgo crediticio de largo plazo es negativa.

Comentó que para los 12 meses que concluyeron el 30 de septiembre de 2015, el desempeño operativo y la generación de flujo de efectivo de Senda mejoraron, pero no lo suficiente como para impulsar la generación de efectivo del emisor y fortalecer su liquidez.

“Mantenemos nuestra evaluación del perfil de riesgo del negocio de Senda como 'débil', lo que refleja el 'riesgo elevado' de la cíclica industria de transportación, el tamaño más pequeño de las operaciones de la empresa en comparación con sus pares y el competitivo mercado de transporte en autobús en México”, señaló.

Asimismo, dijo que su evaluación también refleja un lento crecimiento en la industria y una menor demanda en las regiones donde opera la compañía.

Señaló que en la medida en que la empresa expande sus segmentos de transporte de personal y paquetería, sus ingresos seguirán diversificándose. (Redacción).